



唐竹雪化粧 A coat of snow covers Karatake

© photo by Isao Yoshida

## よいことのために手を取りあおう Unite for Good

RI会長 フランチェスコ・アレツツオ

第2570地区ガバナー 坂口 孝  
第3グループ  
ガバナー補佐 高橋 和男

クラブ強化と活性化のために行動してください!

### 第3200例会 2025.12.10

—— 家族月間 ——

天候 晴 (NO. 62-24)

会長 中里忠夫 幹事 都築敏夫

例会日 水曜日 (12:30~13:30) 当番 吉田(武)君、矢島(巖)君

例会場: ホテル・ヘリテイジ飯能sta.

☎ (042) 975-1313 〒357-0038 飯能市仲町11-21

事務局: 飯能商工会議所内 〒357-0032 飯能市本町1-7

☎ (042) 973-1661 FAX (042) 973-1662

<http://www.hanno-rc.org/>

E-mail [hannorc@hanno.jp](mailto:hannorc@hanno.jp)

- 点鐘 中里忠夫会長
- ソング 我等の生業

た(拍手)。誠に有難うございました。

#### 【会長報告】

突然ご逝去された坂口孝ガバナー（川越RC所属・享年71歳）の葬儀に昨日参列させて頂きました。大変な数の参列者でした。誠に残念であります。生前のご功労に感謝するとともに謹んで哀悼の意を表したいと思います。

2026年RI国際大会・台北に飯能RCから前島、大野(泰)、藤原、天ヶ瀬会員が参加予定。ほかに参加されたい方は私までお申し出ください。

2025-2026年度職業奉仕委員会セミナーがR8年2月1日「東松山文化センター」で開催。吉田(行)委員長、よろしくお願ひ致します。

「国立女性教育会館」は県、嵐山町と話がついて、引き続き使用可能となりました。ここでの会議が多くなるかと思ひます。ご承知頂きたいと思います。

#### 【幹事報告】なし

#### 【委員会報告】

◎親睦活動委員会 鈴木(勝)君

次週は「クリスマス家族会」夜間例会です。  
◎ロータリー財団委員会 小川君

本日、沢辺憲一会員よりポールハリスフェローのご寄付を頂きました(拍手)。有難うございました。

伊澤健司SAAからもポールハリスフェローのお振込みを頂けるというお話を頂戴致しました。

#### 【ロータリーの友】

大野(康)雑誌委員  
12月号、縦組P18「私の一冊」に飯能市ゆかりのマンガ家・萩尾望都さんの『百億の昼と千億の夜』(1977年)。原作は光瀬龍さんの難解なSF小説(1964年)。萩尾さんは紫綬褒章受章者、文化功労者、日本芸術院会員(マンガ分野初の女性会員)。飯能市在住と知った時はとても誇りに思いました。記事の中に、作品は原作から読みと言われる中、これはマンガ版から読むようにとのアドバイスがありました。横組P5、特集ロータリー談義「3人寄らば、何とやら?話に花を咲かせましょう」ロータリアンてどんな人達?／RCって何?／例会の果たす役割って何?等の中で、「奉仕活動を通じて人材・リーダーの育成をしているというのがRCの本質だろう」とあり共感しました。「四つのテスト」は「事業の話として語られることも多いけど、その本質は自問自答ですよね」。自分自身に言い聞かせている言葉である等、示唆に富む内容でした。

飯能市が財政危機にあり、法律の義務で行うもの以外、今まで市独自で行ってきた事業は廃止・休止という報道がなされています。飯能市民も役所の若い職員も暗い心になって委縮してしまっています。今こそロータリアンの出番と考えます。クラブとして、団体のメンバーとして、企業組織の長として、個人として、市役所のために何ができるか。役所の職員から「～してください」とは言えない話なので、我々の方から「こういうことができますよ」ということを実践しま

せんか、と、この雑誌を読んでの私の感想です。私の専門では、1歳半健診、3歳児健診は法律で決まっているのですが、飯能市独自に行ってはいた2歳児歯科健診は取り止めです。とても先進的な事業で、入間市からも見学に来る程でした。2歳児にとって2歳児の時間というのを取り戻せません。せっかく飯能市で子育てをしようと思ってくれた若い親子をがっかりさせないように、歯科医師会の川口先生、伊澤先生にご相談して何とかフォローアップをしたいと考えています。市民も汗をかく、ロータリアンも汗をかく、新しい飯能づくりの波を起こしていくと有難いなというふうに思いながら雑誌を読みました。よろしくお願ひ致します。

#### 【出席報告】無届欠席 1 森住出席向上委員

| 会員数 |    | 当日  |        |
|-----|----|-----|--------|
| 全数  | 対象 | 出席数 | 出席率    |
| 69名 | 7名 | 60名 | 86.96% |

【M U】  
12/5 (秋田中央) 中川君

#### ◎ブレア交流委員会：吉田行男会長

先日、中止のお知らせをしましたが、返金にはもうしばらくお時間を頂きたいと思います。よろしくお願ひします。

#### 【S A A 報告】

##### ◎ニコニコBOX

・中里年度もお蔭様で半年となりました。後期もよろしくお願ひ致します。 中里忠夫会長  
市川昭会長エレクト、服部融亮副会長  
都築敏夫幹事、伊澤健司S A A

本日計5,000円、累計額571,211円。

◎17日例会当番は吉島、山川会員です。

・閉会点鐘 中里会長

#### =第62期 第2回飯能RCクラブ協議会=

司会：中里会長

##### ◎中里忠夫会長

2025-2026年度も皆様方のご協力を頂き、上半期17回の例会と地区大会、親睦ゴルフ大会、飯能まつりでのポリオ根絶募金活動等、無事に終えることができました。ポリオは今、世界2か国で発生しています。パキスタンでは今年30件増加、アフガニスタンが9件。98%位まで達成したのですが、今回も募金運動をさせて頂きました。ご協力有難うございました。

もう一つの目標の増強も、会員増強委員長はじめ会員皆様のご協力を頂き、森住会員が入会され、1月に1名、2月に女性1名が入会予定。女性3名でクラブが明るくなると思います。下半期も気を緩めることなく全力で頑張っていくつもりですので温かいご支援をよろしくお願ひ致します。



##### ◎市川 昭会長エレクト

中里年度もここで半分、折り返しとなりました。無事にここまで来られましたのも、会員皆様のお蔭と思っております。残り半年、引き続き皆様方のご協力を頂きまして無事に目標を達成できたらなと思っております。よろしくお願ひ致します。



##### ◎服部融亮副会長

来訪頂いた方のご紹介をさせて頂くとともに、日直のようにお食事のご挨拶をさせて頂いております。一番大切なのは、講師でいらっしゃる方のお食事の間、お話をさせて頂くことであり、自分では大変有意義な時間ももてたと思っております。講師の方もお話することで緊張を少しでも和らげて頂ければいいのかなと思っております。あと半年間よろしくお願ひ致します。



##### ◎都築敏夫幹事

皆様方のご協力を頂きまして半年何とか乗り切って参りました。幹事の役割と致しましては会長の補佐、会の円滑な運営ということかと思います。なかなか順風満帆には行かないことが多いのですけれども、後半も皆様方のご協力を頂きまして何とか半年間頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願ひ致します。



##### ◎山口 孝会計

上半期の数字はまだ出てきていませんが、鈴木(勝)親睦活動委員長はじめ委員長の皆様には当初の予算に則り活動して頂いていると思っております。下半期も引き続き皆様のご協力を頂きながら会計の任を続けていこうと思っておりますのでよろしくお願ひ致します。



##### ◎伊澤健司S A A

鈴木康弘副S A Aと共に、皆様のご協力のお蔭で何とか半年を迎えることができました。夢中で過ぎてきた感じでしたが、後半ではより充実した例会運営に努めて参りたいと思います。皆様にはさらなるご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。また「ニコニコBOX」へのご支援ご協力も引き続きお願ひ申し上げます。

##### ◎島田秀和クラブ戦略計画委員長

中里(昌)、新井委員と担当。先月、担当例会は無事終了、有難うございました。今後はロータリー情報委員会を主に、入会して日の浅い方に対しての座談会を共同で行っていきたいと思います。飯能RC唯一の汚点として、60年以上



になっても未だガバナーが輩出できないクラブと言われております。毎年こういう話が出ているのですが、今年はいろんな情報を頂きまして、3、4年先に実現するために動きをとりたいと思いますので、その点につきましても皆

さんご協力の方よろしくお願ひ申し上げます。

◎土屋 崇クラブ奉仕委員長

本年度の会長方針「会員満足度の向上を目指す」というテーマに沿って、クラブの管理運営を行っております。当番例会においては「飯能RC創立60周年を振り返る」ということで記念祝賀会の時のスライドを上映し、当クラブの歴史、活動の様子を振り返って頂きました。今後ともよろしくお願ひ致します。



◎大野泰規出席向上委員長

森田、佐々木委員に加え、期待の大型新人・森住さんが入会、大活躍して頂いているお蔭で今回ここまで来たかなと感じております。地区大会も無事終わり、私が居なくとも森住さんがしっかりと毎回

やってくれるのではないかと期待しておりますが、きちんとフォローしていきたいと思っております。



◎坂本淳二プログラム委員長  
町田、内沼委員と担当。前半が終わったところで大変印象に残ったお話をいくつかありました。中でも、土屋、小川、矢島(高)パスト会長には、ご自身の委員会卓話でいろいろなお話をご披露頂きました。

後半についてはできる限り会員による卓話を設けたいと考えております。担当委員会の皆様には大変ご協力頂くことになりますが、是非ともそういった形でお願いしたいと思います。2月には森住会員のイニシエーション・スピーチも予定しております。よろしくお願ひしたいと思います。

◎馬場正春ロータリー情報委員

(矢島高明委員長代理)

11月5日の担当例会では「黒部ダムが果たした戦後の日本経済への役割」と題してプロジェクトを使っての卓話を行いました。来年4月には入会5年未満の会員皆様を中心とした炉辺会談を計画しておりますのでどうぞよろしくお願ひ致します。

◎鈴木勝彦親睦活動委員長

馬場、岩泉、皆川、鎌田、小崎、平沼委員と担当。9月13日「親睦ゴルフ」、同月17日「夜間例会」、10月22日「移動夜間例会(於メッツア)」



を企画し実施。至らない点も多々ございましたが、会員の皆様の温かいご指摘も頂きながら何とかこなしてきました。また、たくさんの方々のご参加を頂けたのも、前年度、前々年度の委員長はじめ委員会の方々が良い夜間例会

や旅行をされてきたからと実感しております。現在までの経験を次回に活かして、皆様がより良い親睦を深められるよう、夜間例会等をメンバーと企画していきますのでどうぞよろしくお願ひ致します。



◎吉田行男職業奉仕委員長

中里会長の指示もあり、今年度は「四つのテスト」をメロディーに乗せて唱和するということで、大附、木川、中川委員と私、そのうち若手2人が交代でタクトを振りたいと思います。あとは、職業意識の徹底と卓話講師というのがありますが、楽しく毎月第1例会には歌を歌っていきたいと思いますのでよろしくご協力の程お願ひ致します。



◎神田敬文社会奉仕委員長

加藤、鈴木(康)、志岐、望月委員と担当。会長からは、地域に根差したプロジェクトを是非にということで、「奉仕プロジェクト委員会」の枠内の委員長、会長幹事、SAAと年間の方針を決める委員会を年度初めに開催し、出発致しました。12月1日、歳末たすけあい募金10万円を市に寄付。また細田吉春パスト会長の基金を一部使わせて頂き「花の街はんのう」のプロジェクトということで「飯能地区まちづくり推進委員会」に協力して来年3月、つつじの植樹会を行うことになっております。その際には皆様にも是非参加して頂ければと思っております。



◎鳥居 崇環境保全委員長

吉澤、福地委員と担当。メインの行事は5月の「飯能新緑ツーデーマーチ」になると思うのですが、今年度はすでに「飯能まつり」での募金活動、クリーンセンター見学会と2つの行事をこなし、ウォーミングアップできていますので、ツーデーマーチもしっかり盛り上げていけると思います。数多くの会員の皆様にご参加頂けるようご協力よろしくお願ひ致します。



◎藤原秋夫国際奉仕委員長

大崎、吉野委員と担当。年内に姉妹クラブを1つ作れないかということで、相手先のクラブを今、調整しています。PCを寄贈したベトナムの高校6校へは視察に行き、どのように使われているかを

確認して皆さんに報告したいと思います。来年6月14日に台北で行われるR I国際大会には現在4名が出席する予定です。11月末がJ T Bの締切日でしたがまだ枠がありますので、私がJ T Bに申し込んで頂ければと思います。よろしくお願ひします。

#### ◎川口 浩青少年奉仕委員長

安藤、福島委員と担当。上半期はほとんど活動がございませんでした。年が明けると忙しくなります。2月、せせらぎ杯中学生卓球大会、5月、飯能RCカップ少年野球大会、担当卓話がございます。

年が明けたら働きますのでどうぞよろしくお願ひ致します。



#### ◎小谷野大典会員増強委員長

沢辺、本橋委員と担当。上半期の実績と今後の予定は先程会長が述べられた通りでございます。委員会の3人だけでは増強がなかなか難しいところではございますので、是非とも下半期も皆さんのお力を借りながら会員増強して参りたいと思いまます。どうぞよろしくお願ひ致します。

#### ◎山川莊太朗会員選考委員長

吉田(武)、間邊委員と担当。非常に和やかにやっていますので、問題なく、例年通りにうまくいっておるところでございます。また、先程は国際大会に飯能から行かれるということで、非常に喜ばしいこと

とだと自分は思うところでございます。今日、木川パスト会長と、25年前にアルゼンチンのブエノスアイレス国際大会に行った時のお話をしました。途中、ブラジルでサンバを見たり、非常に楽しい国際大会で、イグアスの滝、ナスカの地上絵、マチュピチュ等も回って参りました。国際大会にはずいぶん行きました。喜望峰とか、中里(昌)パスト会長とはイタリアへも行きました。RCは「楽しいところだ」ということです。バッジを付けていると声をかけてくれる人も居ます。ニュージーランドに行った時、船の中でたまたま私のバッジを見た方から声をかけて頂きました。フランスの方で、私もフランス語で「ごきげんよう。有難うございます」と言って参りました。以上です。

#### ◎吉島一良職業分類委員長

大木、矢島(巖)、高橋委員と担当。上半期は先程会長よりお話がありましたが、明治安田生命の森住さんが入会されましたので、皆川さんと同じ「保険業」に分類させて頂きました。下半期は3名の入会が予定されており、1月の入会予定者につきましては相談を受けてすでに職業分類を終えております。引き続き多くの方が入られるよう、

皆さん協力をお願い致します。下半期は小谷野会員増強委員長のご指導の下、一生懸命頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願ひ致します。

#### ◎本間由也会報・広報委員長

この半年、田中、秦委員と3名で、皆様の素敵な写真を撮って、例会の雰囲気を伝えられるようにと頑張ってきました。会報誌を「最大でも4頁まで」にすることによって費用を削減していこうということも頑張ってきました。この先半年もさらに会報誌を充実させるため、来年1月には皆様にアンケートを取らせて頂きたいと思っております。「会報誌は今までいいのか」「もっとこういう記事があったらいいのでは」「紙でなくてもよい」等、皆様のご意見を伺いたいと思っていますのでどうぞご協力をお願い致します。

#### ◎吉田茂彦雑誌委員(大津 力委員長代理)



大津委員長、大野(康)、吉田(茂)委員で担当しています。ご承知の通り、大津委員長は参議院議員に就任され、公務がご多忙となり、現在休会中でいらっしゃいます。そのため、この半年間は大野委員と私の2名が毎月交代で「ロータリーの友」から会員の皆様のお役に立ちそうな記事を紹介して参りました。今後も会員の皆様の参考になる情報提供に努めて参りますので引き続きどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

#### ◎小川晃男ロータリー財団委員長

細田(伴)、田辺委員と担当。上半期、ポールハリスフェローのご寄付を頂いた方が土屋崇パスト会長、本日、沢辺憲一会員、きっと振り込まれるはずの伊澤健司会員、合計3名という状況でございます。下半期につきましても努力をして皆さんからのご寄付を頂く予定でございます。先月は「ロータリー財団月間」で卓話をさせて頂きました。下半期もどうぞ皆様よろしくお願ひ申し上げます。

#### ◎前島宏之米山記念奨学委員長

天ヶ瀬、井上委員と担当。当委員会も前半戦は何もやっておりませんでしたが、来年3月11日に卓話を予定しています。講師は会長と相談しまして、入間南RCの会員で早稲田大学の方です。この間の地区大会でご挨拶させて頂きました。奨学金については私を含めて5名の方にご寄付を頂く予定です。有難うございます。5名と言わず10名、20名でも結構でございますので皆様ご協力の程よろしくお願ひ致します。

